



Recibe Lalo Rivera Constancia como candidato a la gubernatura por el PRI

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, tomó protesta a Eduardo Rivera como candidato del tricolor a la gubernatura de Puebla, y expresó su confianza en que, con trabajo, firmeza y carácter de los priistas, alcanzará el triunfo el próximo 2 de junio.

Destacó que se trata de un gran poblano, que ha demostrado con buenos resultados que tiene toda la capacidad para gobernar.

<https://tribunanoticias.mx/recibe-lalo-rivera-constancia-como-candidato-a-la-gubernatura-por-el-pri/>